

Familias de pescadores desaparecidos: Las esperanzas están más intactas que nunca

“(Las esperanzas) están más intactas que nunca, porque no hemos encontrado la balsa salvavidas”, afirmó este lunes Claudia Urrutia, vocera de las familias de los siete pescadores artesanales desaparecidos tras el hundimiento de una lancha bacaladera en Coronel, Región del Biobío.

La embarcación “Bruma”, con siete tripulantes y matrícula de Constitución (Región del Maule), naufragó la madrugada del domingo al oeste de la Isla Santa María y fue encontrada semihundida y sin tripulantes en su interior.

En el lugar tampoco se hallaron indicios de la balsa salvavidas, algo que mantiene con optimismo a las familias afectadas.

Según afirmó la vocera, los pescadores desaparecidos “tienen la experiencia y formación de poder activar (la balsa) como corresponde y poder actuar de buena manera. Por lo tanto, tenemos probabilidades”.

“Una balsa, particularmente la bacaladera, tiene una capacidad normalmente de diez personas, y una lancha -en tripulación por camarotes- tiene una dotación de siete u ocho personas, por lo tanto hay tres cupos más (disponibles)”, afirmó Urrutia.

A esto sumó que “dentro de una balsa están con la autonomía suficiente para permanecer perfectamente 30 días”.

Los familiares de los desaparecidos tuvieron una reunión esta mañana con autoridades y equipos de búsqueda, intancia en la que acusaron que por las condiciones en que fue encontrada la nave, se trató de un choque con una embarcación mayor.

“El accidente fue que chocó un barco a la lancha, afirmativa (...) a las 02.00 horas dejó de transmitir, eso significa que el barco la chocó”, advirtió Juan Medel, familiar de dos de los desaparecidos, que acusó también que la embarcación que colisionó con la nave siniestrada “no dio aviso”, por lo que se desconoce su paradero.

Debido a esto, dijo que le exigieron a la Armada investigar esa hipótesis, ya que ellos “tienen un instrumento donde controlan la salida y la llegada de los barcos”.

